
 

 

 

Monsieur le Maire, 

 

 

Par courrier en date du 14 mars 2024, nous vous alertions au sujet d’un signalement qui nous 

a été transmis sur le site « Sentinelles de la nature » au sujet de la dégradation d’une zone 

humide et de destruction d’espèces protégées au niveau de la station de Super Besse. 

Il semblerait que cette atteinte à l’environnement ait été provoquée par les travaux de 

construction de la luge sur rails « Super Coaster ». 

N’ayant pas reçu de réponse à ce courrier, nous nous permettons de solliciter un entretien à 

ce propos. 

Au cours de cet entretien, nous souhaiterions également aborder les sujets suivants : 

- orientations de la station de Super Besse en matière d’enneigement artificiel et 

d’adaptation aux changements climatiques 

- pollutions récurrentes du Lac des Hermines 

En espérant que vous voudrez bien répondre favorablement à notre demande, veuillez 

agréer, Monsieur le Maire, l’expression de nos sentiments respectueux 

     

    Isabelle ALEDO PIEDPREMIER 

    Présidente FNE 63 


